

## Un royaume de prêtres

### Description

Apocalypse 1:1-8

Apocalypse 1 nous rappelle que Jésus est Celui qui est et qui vient. Toute cette semaine a été consacrée à ce qui est à venir, mais aussi à ce qui est et devrait être maintenant. La vérité est que le royaume de Jésus viendra et que son règne sera établi avec ses ennemis comme un marchepied, où aucun mal ne sera considéré.

L'appel d'Apocalypse 1 est d'être ses prêtres royaux. Nous devons être ces personnes lavées dans le sang de l'Agneau, prononçant des paroles d'amour, de grâce, de paix et de pardon. Nous sommes ses mains et ses pieds dans ce monde en lambeaux. Pourtant, le problème demeure que nous sommes souvent trop occupés pour dire « bonjour » à un voisin. Trop occupés pour ratisser les feuilles d'un voisin ou couvrir les blessures d'un collègue.

Nous perdons de vue que nous sommes son sacerdoce. Nous continuons simplement notre petit bonhomme de chemin sans trop penser à ceux qui nous entourent. Après tout, c'est souvent trop salissant.

Peut-être qu'aujourd'hui il est temps de se salir ?

Auteur : Matt Zimmer

**date créée**

2024/10/06